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DEPARTEMENT DE LA 

GIRONDE 

________________ 

ARRONDISSEMENT DE 

BORDEAUX 

CANTON DE CENON 

____________ 

COMMUNE 

DE FLOIRAC 

 

 

 

 

Objet 

 

 

Motion Ford 

 

 

 

 

 

 
LE NOMBRE DE 

CONSEILLERS 

MUNICIPAUX EN 

EXERCICE EST DE : 

 

32 

REPUBLIQUE FRANÇAISE 

 

_________________ 

 

 

EXTRAIT DU REGISTRE  
DES DELIBERATIONS DU CONSEIL MUNICIPAL DE LA 

COMMUNE DE FLOIRAC 

 

 

Séance du 12 Mars 2018 

 

 

 

Le Conseil Municipal dûment convoqué le 6 mars 2018 s’est 

réuni à 18 h 30 sous la présidence de Monsieur Jean-Jacques 

PUYOBRAU, Maire de Floirac. 
 

 

Etaient présents :   

 

Mme N. LACUEY, M. NAFFRICHOUX, Mme GRANJEON,                       

M. CAVALIERE, Mme C. LACUEY (1 à 7), M. IGLESIAS,                         

Mme DURLIN, M. GALAN, Mme CHEVAUCHERIE, Mme REMAUT, 

Mme COLLIN, Mme BONNAL (1 à 8 et 10 à 11), Mme LOUKOMBO 

SENGA, M. MEYRE, M. DANDY, M. BAGILET, Mme LARUE,                  

M. LERAUT, M. BOURIGAULT, Mme HERMENT, M. VERBOIS,                  

M. ROBERT, M. CALT, Mme VELU, M. BELLOC, M. HADON,                  

M. DROILLARD 

 

 

Absents excusés ayant donné pouvoir : 

Mme C. LACUEY (8 à 11) à M. J-J. PUYOBRAU   

Mme MILLORIT à Mme GRANJEON 

Mme BONNAL (9) à Mme COLLIN - M. RAIMI à M. DANDY 

Mme FEURTET à M. ROBERT  

    

 

 

 

Mme Liliane REMAUT a été nommée secrétaire de séance 

 

_____________________________________ 
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Le Conseil Municipal de Floirac souhaite faire part de son inquiétude suite à la décision 

prise le mardi 27 février 2018 par le groupe Ford de se désengager du site historique de 

Blanquefort. 

 

Nous interpellons également le Gouvernement afin qu’il puisse intervenir quant au 

maintien de l’usine et des 900 emplois qui y sont rattachés directement. Des floiracais 

travaillent pour Ford Aquitaine Industrie comme beaucoup d’autres habitants de la 

Métropole. La fermeture du site aurait des conséquences économiques désastreuses à 

court, comme à long terme.  

 

Depuis 10 ans, les collectivités territoriales, à tous les échelons, ont accompagné et aidé 

Ford financièrement pour continuer à produire, à éviter des plans sociaux massifs aux 

côtés des syndicats et à maintenir une compétitivité supérieure à d’autres sites 

industriels.  

 

Nous appelons solennellement le Gouvernement d’engager des pourparlers avec Ford 

afin de donner à l’usine de Blanquefort un nouvel accord de fabrication de boîtes 

automatiques. En cas d’échec, nous demandons au Gouvernement, avec la Région, de 

s’engager dans un plan de ré industrialisation permettant de préserver les emplois.  

 

 

 

 
Ainsi délibéré, les jour, mois et an que dessus 

       Et ont signé au registre les membres présents  

    POUR EXTRAIT CONFORME : 

  A la Mairie de FLOIRAC, le 13 mars 2018    

       Le Maire,     

               

Nombre de votants :   32     

Suffrages exprimés :   32   

                       Pour :    32 

                   Contre :          

             Abstention :   
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